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Eine EFI-Partition muss niemals am Anfang des Datenträgers liegen. Früher lag bei meinem
alten Z-77 die EFi zwischen System-Partition und Wiederherstellungs-Partition. Auf keinen Fall
sollte man versuchen, die EFI-Partitionen nach der Installation von Windows zu verschieben.
Das geht in die Hose.

Wichtig ist, dass die EFI innerhalb der ersten 4TB liegt. Deshalb gib es ja GPT. Damit man auch
Systeme auf Datenträgern starten kann, die größer als 4TB sind.
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